INFORME DE COMISIÓN

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 26 de abril del presente año fui comisionado por la Rectora MDH Teresa Ramírez López para asistir a una reunión de trabajo el día 27 de abril del 2018 con la Directora Académica Lic. Silvia Alejandra Guzmán Saldaña de la CGUTyP en la ciudad de México y la reunión se llevaría a cabo a las 11:00 a.m, y para cumplir con este deber el viaje se realizó en el vehículo TIIDA, por lo anterior me permito informar lo siguiente:

Por lo que siendo las 12:00 am en las oficinas administrativas de la Universidad Tecnológica de la Sierra, partimos en carro particular a recoger el vehículo TIIDA el cual se encontraba en el taller ya que lo habían mandado a que le realizarán el servicio afinación y frenos un día antes y una vez lo entregaran partiríamos del taller a la comisión.

Dentro de la Comisión también viajaban el Abogado General, el Director Académico y la Directora de Vinculación de esta Universidad, una vez entregado el vehículo iniciamos el viaje y cargamos gasolina, en la gasolinera GRUPO GASOLINERO DEL PACIFICO que se encuentra en el libramiento esquina con jacarandas en esta Ciudad y aproximadamente a las 12:35 p.m. partimos a la ciudad de México por la autopista, a las 18:45 paramos en la autopista México Guadalajara K.M.202.650, específicamente en zinapecuaro a cargar de nuevo gasolina en el GRUPO OCTANO, ahí mismo habia un paradero y pasamos a comer al restorant de nombre MI CAPRICHO ZAPATAQUE, reanudamos el viaje a las 19:50 p.m y llegamos a la Ciudad de México aproximadamente a la 12:40 a.m del día 27 de abril del presente y nos hospedamos en el HOTEL GRANDPRIX, por parte de la Directora de administración DAF de la U.T.S. ya había realizado el tramite con la administración del hotel y las habitaciones ya estaban pagadas, solo nos hospedamos. Es importante mencionar que en el traslado de Tepic a México se estuvieron pagando diversos peajes por viajar en autopista.

A las 9:45 del día 27 de abril del presente nos reunimos los compañeros en la recepción del hotel y pasamos a DESAYUNAR en el mismo HOTEL GRANPRIX una vez que concluimos con el desayuno, nos fuimos a las instalaciones de la CGUTyP para entrevistarnos con la Directora Académica Lic. Silvia Alejandra Guzmán Saldaña, reunión que se llevó acabo hasta la 13:00 pm ya que se encontraba en una reunión de trabajo en el mismo edificio, se llevó acabo la reunión y se atendieron todos puntos a tratar, la nueva disposición del Sector Salud de que las Universidades que tienen carreras de la medicina el Servicio Social será de un año a un sea Técnica Superior, preguntar sobre las medidas y características de la toma de fotografía que se les tomara a los alumnos por egresar, la expedición de constancia del Servicio Social en

//

relación a las horas que se registraran en la constancia, en qué fecha se entregaran los documentos que egresan una vez terminando el Servicio Social, una vez que se plantearon los puntos antes mencionados y se analizaron por parte de la Lic. Silvia Alejandra Guzmán Saldaña se nos explicó y oriento se tomó nota y se dio por terminada la reunión concluyendo a las 16:00 Hras, Hora de México, nos dimos el saludo de despedida y pasamos con la Secretaria de la Dirección Académica para que se nos sellara el oficio de comisión, una vez sellado salimos del edificio de la CGUTyP,

retornamos y nos propusimos a realizar el viaje de regreso a Tepic, Nayarit.

En la salida de la Ciudad de México cargamos gasolina en la gasolinera SERVICIO ALTA S.A. DE C.V, continuamos con el viaje nuevamente por la autopista México a Tepic, Nayarit, aproximadamente a las 19:50 Hora de México llegamos a comer cenar en Atlacomulco en el RESTORANTES IZI ATLACOMULCO; reanudamos el viaje y llegamos a la Ciudad de Guadalajara aproximadamente 1:20 a.m Hora de México y nuevamente cargamos gasolina en la GASOLINERA CUDEA, S.A. DE C.V, continuamos el viaje por la autopista y finalmente llegamos a Tepic, Nayarit a las 2:40 a.m. hora de Nayarit. Cumpliendo con éxito con el cometido de nuestra comisión Es importante mencionar que en el traslado de México a Tepic, Nayarit se estuvieron pagando diversos peajes por viajar en autopista,

ATENTAMENTE

MIGUEL CASTAÑEDA MARTINEZ

JEFE DEPARTAMENTO DE SERVICIOS ESCOLARES